



Vorrede.

Sindem ich gegenwärtige also genannte Anfangs-Gründe der Geographie der Jugend zum besten heraus zu geben nicht nur entschlossen, sondern deren Liebhabern dieselbe hiemit durch den öffentlichen Druck in die Hände liefere; so habe ich es zugleich für nicht undienlich erachtet; wenn ich von der Veranlassung, Zweck und nützlichem Gebrauch dieser Arbeit dem Geneigten Leser die nöthige Anzeige thäte: damit ein jeder wissen möge, wie er dieses Büchlein anzusehen, und dem dabey gehaltenen Absehen gemäß damit umzugehen habe.